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S'arrêter, vivre une attente

Comment faut-il construire les
églises ?
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frère Emmanuel Dumont
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À l'origine, une église, c'est un autel, un lieu d'enseignement et un baptistère. Au fil des

siècles, au gré des cultures et des besoins, l'église grandit, s'élève avec son clocher, sa nef et

son transept. Nous sommes héritiers de cet immense et magnifique patrimoine qui traduit la

foi de nos pères et nous continuons de l'enrichir en fonction de nos besoins. 

Le frère Charles Desjobert insiste : c'est la communauté rassemblée pour célébrer,
l'ecclesia, qui est l'âme du lieu de culte. Il est donc primordial de prendre en compte les

goûts et les nécessités : accessibilité et accueil, chorale et animateur de chant, visibilité du

choeur et du tabernacle, sobriété et solennité...

Un équilibre subtil entre simplicité des matériaux et honneur rendu à Dieu : de quelle église
rêvez-vous ?

Bien fraternellement, 

frère Emmanuel Dumont, op
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